

▷SEGURIDAD

Una veintena de mujeres empieza hoy un curso sobre defensa personal

LT / TOMELLOSO

Hoy comienza el curso de defensa personal organizado por el Centro de la Mujer de Tomelloso, dirigido a mujeres mayores de 16 años (sin límite de edad). Se trata de una acción formativa en la que no es necesario que las participantes tengan conocimientos en artes marciales ni forma física avanzada, tal y como informaron fuentes del Ayuntamiento tomellosero.

La demanda ha sido alta ya que se han cubierto las veinte plazas convocadas y se ha formado una lista de espera de interesadas para cubrir posibles bajas que se puedan producir.

Las sesiones del curso de defensa personal tendrán una duración de 45 minutos y se desarrollarán en el Centro Joven los martes y los jueves de 19.30 horas a 20.30 horas, del 20 de octubre al 19 de noviembre. El curso será impartido por un monitor segundo Dan de taekwondo y defensa personal.

Las participantes en esta iniciativa únicamente deberán presentarse con ropa y calzado cómodo, preferentemente deportivo, para la realización de las clases.

Por otro lado, y continuando con el Centro de la Mujer, el jueves 29 de octubre se ha organizado una excursión a Cuenca para visitar, entre otros puntos de interés, las famosas casas colgadas y el Museo de las Ciencias.

En la visita participarán 50 mujeres que saldrán a las ocho de la mañana desde la plaza de España. El precio, doce euros por persona, incluye desplazamientos, guías, almuerzo y la entrada al Museo de las Ciencias.

▷CONVENIOS

Aprobados más de 20.600 euros en ayudas a cinco asociaciones

LT / TOMELLOSO

El Ayuntamiento de Tomelloso aprueba pagos por algo más de 20.600 euros a seis asociaciones de la ciudad. El Consistorio mantiene una serie de convenios de colaboración con diversos colectivos. Las asociaciones que se repartirán, concretamente, la cantidad de 20.626 euros son Tomillar Tradiciones, la asociación juvenil Fadae, la asociación cultural Entre-medias, Santa Cecilia y el Tomelloso Club de Fútbol.

▷SANIDAD

La comisión de docencia presenta el primer Plan de Investigación del Hospital

Es uno de los primeros trabajos del órgano desde su creación el pasado mes de julio

• El nuevo programa es una acción prioritaria para fomentar los estudios científicos. La primera convocatoria de ayudas a la investigación se abrirá del 1 al 15 de noviembre.

LT / TOMELLOSO

La Comisión de Docencia e Investigación del Hospital General de Tomelloso presentó durante su última reunión, celebrada recientemente, el Plan de Investigación del centro sanitario, que entrará en vigor una vez reciba el visto bueno de la gerencia, según informaron ayer fuentes del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam). Este programa es uno de los primeros trabajos que ha llevado a cabo la Comisión de Docencia e Investigación, desde su creación el pasado mes de julio, y está considerado como una acción prioritaria por su importancia para incentivar los estudios científicos y el apoyo a grupos de investigadores en el hospital.

Además del fomento de la investigación entre los profesionales sanitarios, el plan contempla otros puntos importantes como la inclusión del personal de gestión y servicios como posibles investigadores.

También alude a la ampliación de los cursos de formación que se imparten en este momento en el hospital a ramas como la búsqueda

de bibliográfica, la metodología de la investigación o la recogida de datos con el fin de mejorar la capacidad de investigación de los trabajadores del centro. En su texto, el plan de investigación contempla favorecer la publicación de artículos en inglés mediante la subvención del coste de las traducciones, siempre que el artículo haya sido publicado en revistas científicas.

En esta línea, y para completar la formación y la búsqueda bibliográfica, el Plan de Investigación del centro sanitario de Tomelloso favorecerá la suscripción a revistas científicas y bibliotecas.

Los primeros trabajos de investigación presentados a este programa han sido un proyecto sobre alteraciones metabólicas óseas en la hepatopatía crónica y un trabajo sobre registro de colonoscopias del cribado del cáncer de colon, que se presentará esta semana al Congreso Nacional de Enfermería de Endoscopia Digestiva.

CONVOCATORIA ANUAL. Durante esta reunión también se acordó que el hospital realizará una convocatoria anual de ayudas económicas para todas las actividades de investigación. El plazo de presentación de solicitudes serán los primeros quince días naturales de noviembre y una vez presentadas será la propia comisión quien se encargue de su análisis para la concesión de las ayudas.



Una facultativa del hospital realiza tareas de investigación. / LT

El plan contempla favorecer la publicación de artículos en inglés, entre otras propuestas

De hecho, la comisión ya ha organizado la primera convocatoria que se realizará del 1 al 15 del próximo mes de noviembre.

Tal y como recordaron las mismas fuentes sanitarias, fue el pasado mes de julio cuando se creó la Comisión de Docencia e Investigación del Hospital General de Tomelloso con el fin de coordinar la actividad docente y potenciar y apoyar la investiga-

ción para seguir mejorando la calidad asistencial que se presta a los usuarios.

Desde entonces, y a pesar del poco tiempo que lleva en funcionamiento, gracias al apoyo de la gerencia ha desarrollado una intensa actividad de la que dan cuenta la aprobación de sus propias pautas de trabajo, la redacción del Plan de Investigación, la consecución de fondos para la primera convocatoria de ayudas a la investigación y el inicio de la recopilación de todos los trabajos de investigación realizados en el Hospital de Tomelloso hasta la fecha.

La comisión está formada por Alfredo Lucendo, como presidente, Pedro Cebrian como secretario y Enrique Galán, Ana Barnés y Ricardo Bonal como vocales.

▷OCIO

La UP abre el plazo de matriculación con una oferta de 407 plazas en diez talleres

LT / TOMELLOSO

Los plazos de preinscripción y matrículas para los talleres programados por la Universidad Popular para el curso 2009-2010 comenzaron ayer para el taller de yoga y hoy para el resto de la oferta. Las matrículas se formalizarán en este mismo periodo de tiempo, previa entrega del justificante de pago en la entidad bancaria del curso co-

respondiente. El proceso finalizará el viernes 30 y la actividad, tal y como estaba previsto, comenzará el lunes 2 de noviembre. En total, se han ofertado 407 plazas en diez cursos y talleres convocados para este curso.

Debido al éxito de anteriores convocatorias, continuarán este año los talleres organizados en colaboración con la Escuela Supe-

rior de Diseño Antonio López que serán impartidos en las instalaciones de este mismo centro a cargo de su personal docente. Serán tres, uno de ellos convocado por primera vez. Se trata de un seminario multimedia de 40 horas de duración en la que los alumnos se introducirán en las técnicas de montaje y edición de los principales formatos de vídeo e imagen, así

como retoque o manipulación de archivos. Los otros dos talleres que se llevarán a cabo serán el de grabado y el de fotografía analógica.

La oferta se completa con los talleres de yoga, encaje de bolillos, dibujo y pintura, restauración del mueble, informática, diseño gráfico y fotografía digital, y la escuela de folklore, dirigida a los centros educativos de la ciudad.